

# Kleine Wachteln sind zu Ostern im Heineanum zu sehen

Halberstädter Ostertradition wird fortgesetzt

**Halberstadt (pm/sd).** Detlef Becker, Präparator im Vogelkundemuseum Heineanum, legte kürzlich zahlreiche Wachtel Eier in den Brutapparat, damit bis zum Osterfest kleine Wachtelküken schlüpfen können.

Die Eier erhielt das Heineanum auch in diesem Jahr wieder vom Tiergarten Halberstadt. Der Brutapparat wird von Katie Grosser betreut. Sie absolviert derzeit ihr Freiwilliges Ökologisches Jahr im Vogelkundemuseum.

Von Karfreitag bis Ostermontag können die Wachtelküken tagsüber im großen Fenster zum Dom hin angeschaut werden. Nach den Osterfesttagen werden die kleinen Wachteln an den Tiergarten zurück gegeben, damit sie dort ein neues Zuhause finden.



Detlef Becker beim Schließen des Brutapparates. Foto: Heineanum